

令和4年度憲法週間行事

# オンライン職業紹介を実施しました！

共催庁会：岡山地方裁判所、岡山家庭裁判所、岡山地方検察庁、岡山地方法務局及び岡山弁護士会

5月26日（木）に令和4年度憲法週間行事として、オンライン職業紹介を実施しました。

本企画は、Zoomによる配信を通じて、法律に携わる職業について、担当者から仕事内容を分かりやすく紹介するというものでした。

裁判官、検察官及び検察事務官、法務事務官（遺言書保管官）、弁護士が岡山地方・家庭裁判所に集まり、参加者の皆さんへ職業紹介を行いました。



本企画には、高校生及び大学生の皆さんに参加していただきました。

参加者の皆さんからは、申込み時からたくさんの質問が寄せられるなど、本企画にとっても興味を持っていただいた様子が伝わり、嬉しい限りでした。実施時も時折頷いたり、メモをとったりしながら聞いていただき、充実した行事となりました。

参加者の皆さんの御協力もあり、本企画は好評のうちに終わることができました。

御参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

## 参加者の皆さんの御感想

### （要旨）

- 法律に携わる方の様々な話を聞いて感謝します。
- 法律の最前線に立つ方の生の声が聞ける貴重な体験ができました。
- 裁判官は中立な立場で仕事をすることから当事者から距離をとっていると思いましたが、当事者に寄り添う努力をするという話を聞いてそういうこともあるのかと思いました。